

## Polsek Anjatan Luncurkan Program 'Sapa Warga' untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 19:14



*Polsek Anjatan Luncurkan Program 'Sapa Warga' untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat*

Indramayu - Polsek Anjatan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan program "Sapa Warga" sebagai bentuk kedekatan dengan masyarakat, dengan menyampaikan imbauan kamtibmas kepada warga.

Kegiatan ini diadakan sebagai upaya preventif untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam program "Sapa Warga," petugas kepolisian dari Polsek Anjatan mendatangi berbagai permukiman dan titik-titik strategis di wilayah Kecamatan

Anjatan, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023)

Petugas berinteraksi langsung dengan warga, menyalami, dan berbincang dengan mereka secara akrab.

Selama interaksi tersebut, petugas menyampaikan imbauan kamtibmas kepada warga tentang cara mencegah tindakan kriminalitas dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi ancaman keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Anjatan, AKP Heriyanto menyatakan pentingnya program "Sapa Warga" dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.

"Kami percaya bahwa komunikasi langsung dengan warga adalah kunci untuk menciptakan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat. Melalui program ini, kami ingin memberikan pesan kamtibmas dengan cara yang lebih personal dan menyentuh hati warga," kata Kapolsek.

Selain memberikan imbauan kamtibmas, petugas polisi juga memanfaatkan kesempatan untuk mendengarkan keluhan atau masukan dari warga terkait masalah keamanan di lingkungan mereka.

Hal ini memungkinkan polisi untuk lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat, sehingga langkah-langkah pencegahan dan penanganan kejahatan dapat diarahkan secara tepat dan efektif.

Respon dari masyarakat terhadap program "Sapa Warga" sangat positif.

Warga mengapresiasi inisiatif Polsek Anjatan dalam memberikan perhatian lebih kepada mereka dan menyampaikan imbauan kamtibmas secara langsung.

Kehadiran petugas polisi yang ramah dan peduli diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga serta memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian.

AKP Heriyanto juga mengajak masyarakat untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

"Kami mengajak warga untuk saling berkolaborasi dengan pihak berwenang dalam upaya menjaga keamanan wilayah. Laporkan kejadian mencurigakan dan berpartisipasi dalam kegiatan kamtibmas. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga Anjatan," tambahnya.

Dengan melaksanakan program "Sapa Warga" dan menyampaikan imbauan kamtibmas secara langsung, Polsek Anjatan berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.

"Program ini akan terus dilakukan secara berkala guna memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi warga Kecamatan Anjatan." Ujar Kapolsek.